

## Kapolda Sumut dan Pangdam I/BB Tinjau Vaksin Bagi Anak Usia 6-11 Tahun di Samosir

A. Putra - [DELISERDANG.REDAKSISATU.CO.ID](http://DELISERDANG.REDAKSISATU.CO.ID)

Dec 30, 2021 - 05:28



MEDAN - Polda Sumut Irjen Pol. Drs. R.Z.Panca Putra S. M.Si bersama Pangdam I/BB Mayjen TNI Hassanudin S.I.P., MM mengecek pelaksanaan vaksinasi covid-19 pada anak usia 6-11 tahun di Kabupaten Samosir, Rabu (29/12)

Didampingi Dansat Brimob Poldasu, Dir Lantas Poldasu dan Asops Kodam I/BB, Kapolda Sumut dan Pangdam I/BB meninjau pelaksanaan vaksinasi di

Puskesmas Ambarita, Kecamatan Simanindo, Kabupaten Samosir.

Kedatangan orang nomor satu di Polda Sumut dan Kodam I/BB ini disambut dengan pengalungan cendramata berupa stola oleh Kapolres Samosir didampingi Dandim 0210/TU dan Kajari Samosir dengan diiringi tari sambutan Tortor khas Batak dan lagu selamat datang dari barisan anak Sekolah Dasar yang mengikuti vaksinasi.

Kapolda Sumut mengatakan kedatangannya bersama Pangdam I/BB untuk memastikan pelaksanaan vaksinasi pada anak usia 6-11 tahun di Kabupaten Samosir berjalan dengan lancar sesuai dengan apa yang telah ditetapkan oleh Pemerintah Pusat.

"Kita patut bersyukur pelaksanaan vaksinasi anak-anak usia 6-11 tahun berjalan dengan lancar. Program ini harus kita genjot supaya bisa maksimal dan anak-anak kita pada saatnya nanti sekolah sudah sehat" ucap Kapoldasu.

Untuk wilayah Sumut, Kapoldasu mengatakan baru 9 Kabupaten yang diizinkan vaksinasi pada anak usia 6-11 tahun dan salah satunya di Kab. Samosir.

"Harapan kita, Puskesmas disetiap Daerah tetap melaksanakan vaksinasi pada anak usia 6-11 tahun. Hal ini untuk mendorong percepatan vaksinasi di wilayah Kab. Samosir", jelas Kapoldasu.

Selain mengecek vaksinasi, Kapoldasu dan Pangdam I/BB juga melihat kesiapan pelaksanaan Ops Lilin Toba 2021 di Pos Yan Pelabuhan Ambarita Kec Simanindo Kab Samosir.

Disana, Kapolda Sumut memberikan arahan kepada petugas pos pelayanan untuk melakukan pengawasan secara maksimal terhadap kapal yang akan berangkat dari Pelabuhan Ambarita menuju pelabuhan Ajibata maupun yang memasuki Kab.Samosir dengan check point dan pengawasan protokol kesehatan ketat.

"Sampai dengan saat ini situasi Kamtibmas di Sumut khususnya di Kabupaten Samosir masih aman dan terkendali. Saya harap para petugas di Pelabuhan Ambarita tidak henti himbau para pengunjung untuk disiplin protokol kesehatan agar tidak terjadi peningkatan terpapar Covid-19 pasca libur Nataru", pungkas Jenderal bintang dua tersebut.